

Ein Blick hinter die Kulissen

Praxis-Pool Unternehmen: Heimische Firmen öffnen ihre Türen für Kinder

WERRA-MEISSNER. Betriebe aus dem Werra-Meißner-Kreis öffnen im Zuge des Projekts Praxis-Pool-Unternehmen ihre Türen für Kinder im Alter zwischen zehn und 14 Jahren. Sie haben so die Möglichkeit, in Betrieben hinter die Kulissen zu schauen – Orte, die ihnen sonst in der Regel verborgen bleiben. In der kommenden Woche stehen folgende Termine an:

- **Montag, 21. August, 14 Uhr:** Das Wohn- und Pflegezentrum Lindenhof in Eschwege öffnet am Nachmittag seine Türen für Kinder im Alter von zehn bis 14 Jahren. Bei einem Rundgang wird altersgerecht dargestellt, wie sich das Leben verändert, wenn man älter wird. An zahlreichen Stationen wird gezeigt, in welchen Situationen Unterstützung und Hilfe angeboten werden kann. Und wer es selber einmal ausprobieren möchte, erhält hier die Gelegenheit dazu.

- **Mittwoch, 23. August, 15.30 Uhr:** Das Unternehmen Schiedrum Dach- und Fassadenbau in Eschwege lädt Kinder zu einer Entdeckertour durch das Unternehmen ein. Dabei gibt es eine Menge zu erfahren über

verschiedenen Dach-Arten, Aufgaben, die an einen Dachdecker gestellt werden – und schließlich, welche Geräte und Maschinen dafür notwendig sind. Beim Verschweißen von Dachbahnen oder der Herstellung von Schieferschindeln können die jungen Entdecker selbst mitarbeiten.

- **Donnerstag, 24. August, 15 Uhr:** Das Labor Planco-Tec und

die Gärtnerei Reed in Neu-Eichenberg öffnen für interessierte Kinder ihre Türen. Das Labor hat sich auf die Analyse von Rest- und Bioabfällen, Klärschlämmen und Erden spezialisiert. Wie hier die tägliche Arbeit aussieht, wird auf einer spannenden Reise durch die unterschiedlichen Abteilungen vorgestellt. Anschließend wird noch die Gärtnerei Reed besucht, in der Pflanzen

für die ökologische Abwasserreinigung gezüchtet werden. Damit kann schmutziges Wasser ganz ohne Chemie wieder gereinigt werden. (red/esp)

Im Internet unter www.landaufschwung-wmk.de/praxispool sind die Informationen zum Projekt sowie alle beteiligten Unternehmen und Institutionen aufgeführt.



Auch das Team des Teichhofs in Grandenborn hat sich bereits an dem Projekt Praxispool beteiligt: Unter anderem führte Edgar Linhose (links) die Kinder durch die Wurstkammer.

Archivfoto: Kaiser